

Paqui González

Presidenta de AROAL

“El centro es el fruto de diez años de trabajo”



Paqui González, presidenta de AROAL.

Redacción Ronda

Paqui González es el alma de AROAL. Junto con un intachable equipo de trabajo sólo ella sabe los enormes esfuerzos que, día a día de hoy, deben realizar para poder seguir adelante con una asociación que presta una ayuda fundamental a los enfermos de alzheimer de nuestra ciudad y un apoyo incondicional a sus familiares. Esta semana son noticia por partida doble. Por un lado el domingo se celebra el Día Mundial de esta enfermedad y en

pezará en breve a prestar servicio. Con la presidenta de AROAL hemos hablado de lo que significa esta inauguración y del trabajo que realizan en este colectivo.

¿Qué supone poder inaugurar el esperado centro de estancia diurna de AROAL?

Para la asociación supone diez años de duro trabajo que ahora se ven recompensados con la apertura de estas nuevas instalaciones.

¿Ha sido muy duro el camino hasta llegar a este

¿Cuáles serán los servicios que se darán en este Centro de Estancia Diurna?

En las instalaciones se van a poder acoger a treinta personas que padecen la enfermedad de alzheimer o sufren otro tipo de demencia. Tendrán un horario de nueve de la mañana a cinco de la tarde ya que vamos a concertar las plazas con la Junta de Andalucía y ese es el horario estipulado que ellos marcan. Además también nos hemos puesto en contacto con otros centros similares y tienen el mismo servicio. Las personas que estén en

adecuado al paciente pero también a dar un respiro a los familiares y cuidadores que tendrán ocho horas de cierto descanso en las atenciones a los enfermos.

¿Es la demanda mayor que las treinta plazas que se ofertan?

Estamos contentos por tener esas plazas pero algo temerosos y sintiéndonos mal al saber que existe mucha demanda y no sabemos si en poco tiempo se nos va a quedar pequeño, pero eso será cuestión de solucionarlo en su momento, buscando remedio en contacto con los res-

‘Se nos han abierto muchas puertas en el camino pero otras muchas se nos han cerrado’

‘La demanda es grande y no sabemos si se nos quedará pequeño el centro pronto’